

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



三重大大学の先生にご指導していただきました！

11月5日(火)の6限目に、4年生と5年生、6年生の子どもたちが、11月16日に開催を予定している「かがやき栗真小フェスティバル」で披露する音楽発表の練習を合同で行いました。この日は、三重大大学の上ノ坊先生、音楽科専攻の黒川さんをお招きし、合唱指導や合奏指導を行っていただきました。上ノ坊先生は、「声楽・オペラ」を専門にする有名な先生で、11月17日に、三重県総合文化センターにおいて、制作オペラ「カルメン」を上演します。今回は、合唱曲「ビリーヴ」と合奏曲「ケセラセラ」の指導をしていただきました。指導していただいたおかげで、とても素敵な歌声や演奏ができるようになりました。11月13日にも指導していただきます。先生からのアドバイスを受けながら練習をして、より素晴らしい合唱と合奏が披露できるのではないかと期待しています。



6年生「キャリア教育」

本校6年生では、様々な職業の方との出会いを通して、職業観を広げ、生き方を考える「キャリア教育」を進めています。11月1日(金)には、薬剤師の岩中様から、11月6日(水)は、栗真保育園の先生から、それぞれの職業の仕事内容や、働く上で大切にしていることなどを教えていただきました。11月7日(木)には、白塚口動物病院を訪問し、施設を見学させていただきました。



6年生の体育でTボールに取り組んでいます！

10月24日（木）の1限目の体育の時間から、Tボールの学習に取り組み始めました。前号でも紹介したように、Tボールという競技は、野球のルールに近い競技です。ほとんどの子どもたちにとっては、野球やソフトボールなどの経験がない中での活動なので、ゲームを始める以前に、グローブやバットの扱い方など、基本の練習をする必要があります。そこで、バットでボールを打つことに慣れるグループは、バッティングティーの上に置かれたボールを打つ練習をしていました。また、グローブの扱い方を習得するグループは、キャッチボールをしたり、担任が転がしたボールを捕ったりする練習をしていました。しばらく練習をした段階で、練習内容を交代していました。6年生の体育の時間にも、昨年度いただいた「大谷グローブ」と、今年度創立150周年を記念して地域の方から寄贈された「グローブセット」を利用して楽しんでいました。10月31日に2回目の練習をしている様子を見てみると、少しずつ上達しているのが分かります。中には、休み時間にキャッチボールをしている子もいます。頑張ってお上達してくださいね。



【子どもたちの作品】 人権ポスター ～4年生の作品～

